



SMILE

～「英語って楽しい♪」「英語大好き！」の気持ちを育むために～

はじめに

4月から各園での英語遊びがスタートしています。感染症対策を十分に行いながらも、体を動かしたり、ゲームをしたり、子どもたちや先生方と楽しい英語遊びを実施していきたいと思っております。いつも一緒に英語遊びを盛り上げてくださる先生、英語遊びに初めて参加して下さる先生、いろいろな先生のご意見をいただきながら、より良い英語遊びにしていきたいと思っております。お気づきのことがございましたら、指導員や事務局までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。



▲じゃんけんでたくさんカード集まったね
(八条認定こども園)

英語遊び保育とは…

オールイングリッシュの遊び・活動を中心として、英語を聞こうとする態度、**英語に親しみ、楽しもうとする気持ちの素地を育む**ものです。歌やゲームを通して、「英語って楽しいな」と感じてもらうことを大切にしています。

英語って
楽しいな

- こんな子どもの姿を期待
 - ・外国の言葉や文化に興味を持つ
 - ・喜んで人と関わろうとする
 - ・自己肯定感を持つ



▲前に出てチャレンジ！How are you?
(日高幼稚園)



▲みんなで先生に、「Orange あったよー！」
(八代保育園)



▲今日の天気は？「Rainy?」「Cloudy!」
(中筋幼稚園)

Q. 保育者は英語遊びの時にどのような声かけをすればよいですか？

A. 英語でも日本語でもかまいませんので、励ましの声掛けをしていただくとありがたいです。先生からの笑顔の「Good job!」「すごいね」などの褒め言葉は、子どもたちの自信UPにつながると思います。

指導員の英語を聞いてちょっと考えている時や、迷っている時は、少し見守っていただくとありがたいです。最初は反応がないこともありますが、子どもたちは少しずつ理解するようになっていきます。もちろん、困っている子がいれば、安心して参加できるよう、普段の保育のように日本語で声をかけていただいて大丈夫です。英語遊びは間違ってもOK！子どもたちがチャレンジしようとした姿を褒める機会にさせていただけると嬉しいです。

指導員も、子ども一人一人が英語遊びに慣れていく時間や興味の持ち方にも違いがあることを受け止め、遊びを展開するように心がけています。

<http://www.city.toyooka.lg.jp/eigo/index.html>



HPへ
飛んでいくよ

